

Delta-Solo® Cast Shoe

Delta-Solo® Sole

Delta-Solo® Straps

- EN Universal cast shoe
- DE Universal Gehschuh
- FR Semelle de marche universelle
- ES Zapato para pies escayolados – Talla única
- PT Sapato para pés imobilizados com moldes – Tamanho único
- IT Scarpa da gesso universale
- NL Universele gipsschoen
- SV Universal gipssko
- NO Gipssko, universal
- DA Universel gips-sko. Såle og stropper
- FI Kipsikenkä, sopii molempiin jalkoihin
- ZH 萬用石膏鞋
- AR ماع ساقم يبط اءاح

EN DELTA-SOLO® CAST SHOE / DELTA-SOLO® SOLE / DELTA-SOLO® STRAPS

Delta-Solo® is a pre-formed plastic sole with heel cup used for attachment to walking casts.

Intended use and indications

Delta-Solo® is intended to be used to protect casts and as a walking aid.

Directions for Use:

Delta-Solo® is intended for professional use. It is for single patient use. Delta-Solo® Cast Shoe, Delta-Solo® Sole and Delta-Solo® Straps can be used in various ways. Delta-Solo® Cast Shoe (A) is removable, Delta-Solo® Sole (B) can be permanently incorporated into the cast. Delta-Solo® Straps are available separately to add different lengths of straps if required.

For all applications, the initial steps 1–3 should be followed in preparation for fixation.

1. Apply cast as required with any casting material.
2. Flat Cast Sole – As with all rockers and boots, it is important to apply Delta-Solo® against a flat sole. A slab may therefore be required to achieve this.
3. Check size – Place the heel stop at the heel and check for length. If necessary, the toe portion can be trimmed with scissors.

A toe platform is frequently required for Rheumatoid Arthritis patients, in which case, the toe portion should be trimmed to the length of the big toe.

(A) Removable with Delta-Solo® Cast Shoe:

1. Secure and tighten the three pre-attached touch and close straps around the ankle and the foot.
2. The pre-attached touch and close straps Delta-Solo® Straps can be removed, changed around or replaced with other sizes of Delta-Solo® Straps, available separately.

Tighten straps to ensure a stable fit.

(B) Permanent Fixation with Delta-Solo® Sole:

Delta-Solo® Sole can be incorporated permanently into the cast by applying the cast through and over the following areas:

1. Heel Stop
2. Instep Channel

Cleaning and care

The Delta-Solo® Cast Shoe and Delta-Solo® Sole may be cleaned using a damp cloth and detergent-based solution. Remove the shoe from the cast before cleaning to avoid wetting the cast.

Notice:

Any serious incident that has occurred in relation to this device should be reported to the BSN medical Inc. (BSN medical GmbH within the European Union) and the competent authority of your state.

DE DELTA-SOLO® CAST SHOE / DELTA-SOLO® SOLE / DELTA-SOLO® STRAPS

Delta-Solo® ist eine vorgeformte Kunststoffsohle mit Fersenkappe, die zur Befestigung an Gehgipsen verwendet wird.

Verwendungszweck und Indikationen

Delta-Solo® ist zum Schutz von Gipsverbänden und als Gehhilfe vorgesehen.

Gebrauchsanweisung:

Delta-Solo® ist für den professionellen Gebrauch bestimmt. Es kann nur bei einem einzelnen Patienten verwendet werden. Delta-Solo® Cast Shoe, Delta-Solo® Sole und Delta-Solo® Straps können auf verschiedene Weise verwendet werden. Delta-Solo® Cast Shoe (A) ist abnehmbar, die Delta-Solo® Sole (B) kann dauerhaft in den Stützverband eingearbeitet werden. Delta-Solo® Straps sind separat erhältlich, um bei Bedarf weitere Straps in anderen Längen hinzu zuzufügen.

Für alle Anwendungen sollten die Anfangsschritte 1-3 durchgeführt werden, um die Fixierung vorzubereiten.

1. Den Stützverband anlegen.
2. Flache Gipsverbandssohle – Wie bei allen Absätzen, Gehsohlen und Gehschuhen ist es wichtig, dass Delta-Solo® an eine flache Sohle angelegt wird. Eventuell muss dazu eine Longuette verwendet werden.
3. Die Größe überprüfen – Den Absatz im Bereich der Ferse platzieren und die Länge überprüfen. Falls notwendig, kann der Zehenbereich mit einer Schere zurechtgeschnitten werden.

Eine Zehenplattform ist oft notwendig für Patienten mit rheumatischer Arthritis. In einem solchen Fall sollte der Zehenbereich auf Höhe der großen Zehe zurechtgeschnitten werden.

(a) Abnehmbare Sohle mit Delta-Solo® Cast Shoe

1. Sichern und befestigen sie die drei Klettänder um den Knöchel und den Fuß.
2. Die Delta-Solo® Straps können entfernt, um platziert oder ersetzt werden. Dafür sind weitere Längen der Klettänder Delta-Solo® Straps bestellbar. Für einen sicheren Sitz, die Klettänder anziehen.

(B) Dauerhafte Fixierung mit Delta-Solo® Sole

Delta-Solo® Sole kann dauerhaft in den Stützverband eingearbeitet werden, indem das Material für den Stützverband über die folgenden Bereiche appliziert wird:

1. Absatz
2. Ristkanal

Reinigung und Pflege

Der Delta-Solo® Gips Schuh und die Delta-Solo® Sohle können mit einem feuchten Tuch und einer Lösung auf Reinigungsmittelbasis gereinigt werden. Den Schuh vor dem Reinigen vom Gips abnehmen, um zu verhindern, dass der Gipsverband nass wird.

Anmerkung:

Jeder schwerwiegende Vorfall, der sich im Zusammenhang mit diesem Produkt ereignet, sollte BSN medical Inc. (bzw. der BSN medical GmbH in der Europäischen Union) und der zuständigen Behörde Ihres Landes gemeldet werden.